

A. Hasil Analisis Kebutuhan Sekolah

Pelaksanaan kegiatan observasi sekolah mulai dilaksanakan pada tanggal 20-21 Februari 2023. Kegiatan observasi dilakukan selama 2 hari secara langsung di lokasi SD Negeri 1 Sawit. Pada saat dilakukan observasi sekolah oleh mahasiswa Kampus Mengajar Angkatan 5 dibersamai dengan Guru untuk melihat situasi pembelajaran di kelas sampai dengan kondisi lingkungan sekolah.

Selanjutnya mencari informasi kepada Kepala Sekolah dengan memberikan pertanyaan kepada Kepala Sekolah yang berkaitan dengan kebutuhan sekolah, kendala pembelajaran secara umum, dan juga struktur organisasi sekolah. Kemudian langkah selanjutnya mahasiswa melakukan kordinasi dengan para guru dan guru pamong di SD Negeri 1 Sawit. Wawancara dilakukan secara satu per satu dengan tujuan untuk mengetahui apa saja hambatan yang dialami guru dan juga peserta didik dalam pelaksanaan pembelajaran. Adapun hasil dari kegiatan observasi awal adalah sebagai berikut:

1. Aspek Belajar mengajar

Kegiatan belajar mengajar di SD Negeri 1 Sawit dilaksanakan secara luring. pembelajaran dilaksanakan dengan dua kurikulum, kurikulum yang digunakan adalah Merdeka dan Kurikulum 2013. Dalam kegiatan wawancara dengan Kepala Sekolah SD Negeri 1 Sawit disebutkan bahwa akademik siswa masih kurang, banyak anak yang masih malas dalam melakukan pembelajaran dikelas, sehingga terdapat beberapa siswa yang tertinggal dari teman-teman lainnya di kelas. Sehingga dalam permasalahan ini guru-guru melaksanakan tambahan pembelajaran setelah pulang sekolah bagi siswa yang kurang dalam pemahaman berhitung, membaca, dan menulis.

Selain itu sikap yang tercermin dari siswa terhadap teman-temannya dalam berinteraksi masih sangat kurang dalam memahami satu sama lain (Toleransi). Berdasarkan permasalahan tersebut, kami dari Kampus Mengajar angkatan 5 berencana

untuk membantu dan mengatasi permasalahan yang ada baik itu dari aspek sikap maupun aspek pengetahuan. Untuk membantu siswa yang kurang dalam akademiknya, kami meminta guru agar mengalokasikan sebagian siswanya kepada tim Kampus Mengajar untuk membantu menambahkan jam pembelajaran setelah pulang sekolah dalam bidang akademiknya. Selanjutnya dalam aspek sikap, kami berencana merancang program Sosialisasi Pendidikan Karakter untuk siswa, agar sikap mereka dapat menjadi lebih baik dari sebelumnya.

2. Aspek Administrasi sekolah atau guru

Aspek administrasi sekolah yang perlu diperhatikan adalah perpustakaan sekolah. Kemudian hal ini menjadikan tidak adanya akses tempat untuk meningkatkan literasi siswa maupun tempat yang nyaman untuk belajar selain dikelas. Oleh karena itu, kami berencana melakukan kegiatan tata ulang buku di ruangan yang tidak terpakai dan melaksanakan literasi pagi di masing-masing kelas.

B. Perencanaan Program

Dalam melaksanakan perencanaan program kerja terdapat beberapa perencanaan program yang telah disusun berdasarkan hasil observasi yaitu:

1. Tabung Kata

Program Tabung Kata adalah program yang rencanakan bertujuan untuk memperluas kosa kata bahasa inggris. Program ini diperuntukkan kepada seluruh siswa dari kelas 1-5, kemudian menuliskan setiap harinya dalam buku tabung kata sebanyak 2 kosa kata kemudian dilanjut belajar cara bagaimana pengucapannya.

2. Aku dan Masa Depan

Perencanaan Program Aku dan Masa Depan adalah program yang bertujuan untuk memberi pengetahuan mengenai cita-cita serta menebarkan semangat dalam

menggapai cita-cita. Program ini diberikan kepada siswa kelas 1-5. Kemudian Kegiatan Program Aku dan Masa Depan ku dilaksanakan dalam dua sistem pengajaran, yang pertama untuk kelas bawah mewarnai dan mengedukasi pentingnya memiliki cita-cita, yang ke dua untuk kelas atas, dilaksanakannya sosialisasi.

3. Adaptasi Teknologi

Keterampilan Software untuk jenjang Sekolah Dasar saat ini juga tidak kalah pentingnya, oleh karena itu Program Adaptasi Teknologi perlu untuk dilaksanakan. Berdasarkan hasil observasi diketahui bahwa pembelajaran Komputer di SD Negeri 1 Sawit belum optimal dalam praktiknya. Sehingga terdapat penetapan program kerja tersebut diwajibkan untuk kelas 1-5. Materi yang diberikan meliputi *Microsoft Word*, *Mixrosoft Excel* dan *Microsoft Power Point*.

4. Hari Jumatku

Program Hari Jumatku adalah program kegiatan yang meliputi, Senam rutin dan Jumat bersih secara bergantian setiap dua minggu sekali. Tujuan dari program Hari Jumatku adalah agar warga sekolah memiliki kebiasaan yang baik untuk kebugaran jasmani dan kebersihan.

5. *Outing Class*

Adapun tujuan Program *Outing Class* yaitu menambah kekompakan forum kelas sekaligus memberikan edukasi mengenai mitigasi bencana Gunung Meletus dan Melukis dengan media pelepah pisang dengan pewarna makanan. Kegiatan program ini diwajibkan untuk kelas 1-5.

6. Sosialisasi Pendidikan Karakter

Melihat permasalahan minimnya karakter siswa yang ada di SD Negeri 1 Sawit, kami berencana merancang sosialisasi dengan tema “Pendidikan Karakter”, sosialisasi ini diberikan untuk kelas 1-5. Dalam sosialisasi yang akan dilaksanakan memuat materi

Bullying, Intoleransi, Kekerasan Seksual dan tertib berpenampilan. Tujuan dari adanya program ini adalah agar siswa siswi SD Negeri 1 Sawit memiliki karakter yang baik.

7. Mading Sekolah

Program Mading Sekolah adalah program yang dilaksanakan dengan berkolaborasi antara Mahasiswa dan siswa SD Negeri 1 Sawit. Tujuan dari adanya program Mading Sekolah yakni, meningkatkan pengetahuan umum Literasi dan Numerasi serta Kreativitas dari siswa SD Negeri 1 Sawit.

8. Lomba Ramadan

Tujuan dari diadakannya Program Lomba Ramadan adalah untuk meningkatkan nilai kerohanian siswa. Lomba Ramadan yang di rancang meliputi, Lomba Adzan, mewarnai kaligrafi, hafalan, *story telling*, dan menyanyi lagu islami. Program ini diikuti oleh siswa kelas 1-6.

9. Gerakan Literasi 10-15 Menit

Perencanaan Program Gerakan Literasi 10-15 Menit diberikan kepada siswa kelas 1-5 yang bertujuan untuk meningkatkan literasi siswa dan membentuk kebiasaan literasi sebelum jam belajar dimulai.

10. Les Calistung

Program Les Calistung (Baca, tulis, dan berhitung) merupakan program yang dirancang untuk kelas 1-5 yang kurang dalam akademiknya di dalam kelas, sehingga bagi para siswa yang kurang dalam hal baca, tulis, dan berhitung dapat mengikuti teman-temannya dikelas.

11. Mitigasi Bencana

Perencanaan Program Mitigasi Bencana Gempa Bumi bertujuan untuk memberikan edukasi kepada para siswa, melihat kondisi wilayah terkhususnya Daerah Istimewa Yogyakarta sering terjadinya gempa, sehingga sangat diperlukan edukasi

mengenai Mitigasi Bencana Gempa Bumi. Program Mitigasi Gempa Bumi ini diberikan kepada siswa kelas 1-5 pada mata pelajaran BPBD.

C. Mitra yang terlibat dalam Penugasan Program Kampus Mengajar

Berikut merupakan daftar mitra yang terlibat dalam Penugasan Program Kampus Mengajar.

1. Kepala Sekolah

Kepala Sekolah mendukung penuh dengan adanya perancangan Program yang akan dilaksanakan di SD Negeri 1 Sawit.

2. Guru Pamong

Peran Guru Pamong menjadi pembimbing pertama dalam menjembatani komunikasi antara siswa dengan kepala sekolah dan guru.

3. Wali Kelas

Dalam pelaksanaan Program yang telah dirancang dengan siswa, Mahasiswa bekerja sama dengan wali kelas. Peran Wali Kelas yaitu untuk membantu dalam memberikan informasi mengenai program yang akan dilaksanakan dikelas.

4. Guru Mata Pelajaran

Selain dengan wali kelas, mahasiswa berkolaborasi dengan guru mata pelajaran untuk membantu guru dalam mengisi kelas yang kreatif dan inovatif.

D. Pelaksanaan AKM Kelas

AKM Kelas merupakan Program yang diamanahkan oleh Kemendikbud ristek dan dalam pelaksanaannya bersifat wajib. AKM Kelas adalah salah satu cara untuk melihat potensi pengetahuan Literasi dan Numerasi siswa kelas 5. AKM Kelas dalam pelaksanaannya dibagi menjadi dua yaitu, Pre-Test dan Post-Test. AKM Kelas bertujuan untuk mengetahui dan

dijadikan tolak ukur apakah selama Mahasiswa belajar mengajar memberikan peningkatan Literasi dan Numerasi siswa.

Hasil yang didapatkan setelah pelaksanaan Pre-Test untuk yang menjawab benar, Numerasi dengan nilai sebesar 36% dan Literasi sebesar 43%. Kemudian untuk Post-Test didapatkan hasil Numerasi dengan besaran persentase 47% sedangkan pada Literasi dengan nilai sebesar 52%. Dilihat dengan adanya skala tingkat kenaikan yang diukur dengan AKM Kelas menunjukkan bahwa, kemampuan Numerasi dan Literasi siswa SD Negeri 1 Sawit dapat dikatakan meningkat.

E. Implementasi Program

Berikut implementasi terkait pelaksanaan program yang telah dirancang, meliputi:

1. Tabung Kata

Program Tabung Kata ditujukan untuk kelas 1-5, kegiatan ini dilaksanakan setiap harinya di luar jam pelajaran, baik pada saat waktu jam istirahat maupun menyelipkan di pertengahan pembelajaran pada saat mengajar. Siswa menuliskan kosa kata bahasa Inggris setiap harinya dengan banyaknya dua kosa kata, kemudian dilanjutkan dengan belajar bagaimana cara pengucapannya.

2. Aku dan Masa Depan

Pelaksanaan Program Aku dan Masa Depan untuk kelas 1-5, pelaksanaan pada kelas 1-3 atau kelas bawah kegiatannya dilaksanakan di mata pelajaran sbdp, kemudian kelas atas 4-5 dilaksanakan pada tanggal 16 Mei 2023 kegiatannya terbagi menjadi dua macam yakni antara kelas atas dan bawah, untuk pelaksanaan kegiatan program di kelas bawah kegiatan siswa yaitu mewarnai gambar cita-cita dan dilanjut memberikan pemahaman mengenai pentingnya mempunyai cita-cita dan harapan. Kemudian untuk Program pada kelas atas, Mahasiswa memberikan sosialisasi kemudian dilanjutkan

menuliskan cita-cita, harapan untuk diri sendiri di tahun yang akan datang. Setelah itu kertas yang dituliskan oleh siswa dibuat menjadi pesawat impian. Tujuan dari Program ini antara lain meningkatkan semangat siswa dalam menggapai cita-cita.

3. Adaptasi Teknologi

Program Adaptif Teknologi yang dilaksanakan di SD Negeri 1 Sawit bertujuan untuk meningkatkan keterampilan dalam bidang komputer, Kegiatan ini dilaksanakan untuk kelas 1-5 setiap hari dan disesuaikan dengan jam mata pelajaran masing-masing kelas. Materi pembelajaran yang diberikan yaitu *Microsoft Word, Mixrosoft Ecxel dan Microsoft Power Point*.

4. Hari Jumatku

Hari Jumatku merupakan program yang dirancang untuk semua warga sekolah, dan pelaksanaannya dilakukan selama dua minggu sekali, kegiatannya berupa senam bersama dan kebersihan. Program Hari Jumatku bertujuan untuk membentuk kebiasaan yang baik untuk kebugaran jasmani dan kebersihan.

5. *Outing Class*

Program *Outing Class* dirancang untuk memberikan edukasi kepada siswa kelas 1-5 mengenai mitigasi bencana Alam, yaitu Gunung Meletus dan Melukis dengan pelepah pisang menggunakan pewarna makanan dan dalam pembelajaran ini juga sekaligus pengenalan warna dasar. Dan pelaksanaannya dilakukan selama satu minggu di mata pelajaran sbdp Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan mengenai bagaimana gunung bisa meletus dan apa saja dampak gunung meletus untuk wilayah di sekitarnya.

6. Sosialisasi Pendidikan Karakter

Sesuai dengan permasalahan yang ada di sekolah yakni SD Negeri 1 Sawit, Karakter yang dimiliki siswa masih sangat rendah, oleh sebab itu Mahasiswa

melaksanakan program Sosialisasi Pendidikan Karakter. Materi sosialisasi yang diberikan yaitu, Bullying, Intoleransi, Kekerasan Seksual dan tertib berpenampilan. Sosialisasi ini diwajibkan untuk kelas 1-5. Kemudian Sosialisasi ini dibagi menjadi dua sesi, pada sesi pertama diisi oleh kelas 1-3 dan sesi dua kelas 4 dan 5 pada tanggal 24 - 25 Mei 2023.

7. Mading Sekolah

Mading sekolah sebagai salah satu pendukung dalam meningkatkan literasi, numerasi dan kreativitas dari siswa SD Negeri 1 Sawit, kegiatan ini diikuti oleh seluruh warga SD Negeri 1 Sawit. Dalam implementasinya, Mahasiswa merangkai mading kemudian nanti ditambah dengan karya dari siswa. Mading sekolah dimulai pada tanggal 7-10 Mei 2023 dan berjalan dengan baik tanpa kendala.

8. Lomba Ramadan

Tujuan adanya Program Ramadan meningkatkan nilai kerohanian siswa. Lomba Ramadan yang di rancang meliputi, Lomba Adzan, mewarnai kaligrafi, hafalan, story telling, dan menyanyi lagu islami. Program ini diikuti oleh siswa kelas 1-6, kemudian bagi siswa yang bukan beragama islam mengikuti lomba yang Mahasiswa laksanakan yaitu Menghias telur, dan untuk siswa yang tidak mengikuti kegiatan lomba menonton film bersama. Kegiatan ini dilaksanakan pada tanggal 17 April 2023.

9. Gerakan Literasi 10-15 Menit

Pelaksanaan Gerakan Literasi 10-15 Menit di lakukan sebelum memasuki jam mata pelajaran, bertujuan untuk membiasakan siswa sebelum belajar untuk membaca terlebih dahulu. Pelaksanaannya dilakukan setiap hari secara bergiliran perkelas.

10. Les Calistung

Les Calistung (Baca, tulis, dan hitung) diberikan kepada siswa yang kurang dalam pemahaman, baik itu membaca, menulis, dan berhitung. Les ini dilaksanakan selama seminggu dua kali dalam waktu satu jam setiap kali satu kali pertemuan.

11. Mitigasi Bencana

Mitigasi Bencana Gempa Bumi dilaksanakan pada tanggal 27 Mei 2023 dan bertempat di Aula Sekolah. Kegiatan ini dilakukan untuk mengedukasi siswa kelas 1-5 dengan cara penyampaian secara bersamaan (langsung).

F. Refleksi dan Evaluasi Implementasi Program

Berikut merupakan refleksi dan evaluasi kegiatan dan tantangan yang dihadapi serta solusi untuk mengatasinya.

1. Tabung Kata

Kegiatan tabung kata secara keseluruhan terlaksana sesuai dengan rancangan program di awal. Untuk tantangan yang ada, program tabung kata dilaksanakan di luar jam pelajaran dan bersifat acak dalam pemantauannya, sehingga hal ini membuat siswa yang tidak memiliki ketertarikan pada bahasa Inggris tidak menemui mahasiswa untuk *mereview* tulisan serta bacaan. Kemudian solusi yang harus ditindaklanjuti adalah, sebaiknya program tabung kata diberikan jam sendiri, sehingga program ini dapat terfokus lagi dan merata untuk siswa.

2. Aku dan Masa Depan

Program Aku dan Masa Depan, terlaksana sesuai dengan rancangan program di awal, dalam pelaksanaannya dibagi menjadi dua golongan, yaitu kelas atas dan bawah. Evaluasi dari program Aku dan Masa Depan, secara keseluruhan tidak ada kendala dan berjalan dengan baik. Kegiatan yang dibagi dua ini antara kelas atas dan bawah, perbedaannya hanya di cara penyampaian materi, di kelas bawah kegiatan siswa

mewarnai dan menyampaikan apa cita-cita dan apa alasannya, kemudian untuk kelas atas, kegiatan yang diberikan yakni sosialisasi dan membuat pesawat impian.

3. Adaptasi Teknologi

Evaluasi dari program Adaptasi Teknologi, yakni kurangnya perangkat komputer yang ada di sekolah, sehingga siswa harus dibagi per tiga anak untuk satu laptop. Kemudian untuk pembelajaran di mana target siswa mulai dari kelas 1-5 dapat terlaksana semua dengan materi word dan excel.

4. Hari Jumatku

Pelaksanaan Program Hari Jumatku yang terlaksana selama periode kegiatan di sekolah SD Negeri 1 Sawit terdapat kendala, dikarenakan kalender selama periode kegiatan terhambat oleh tanggal merah. Oleh sebab itu kegiatan hari Jumatku hanya terlaksana 3 kali, yakni Jumat bersih satu kali dan senam bersama dua kali.

5. *Outing Class*

Evaluasi program *Outing Class* secara keseluruhan salam kegiatan program berlangsung berjalan dengan baik dan tidak ada kendala atau tantangan yang dialami. Simulasi Mitigasi Gunung meletus dalam pelaksanaannya para siswa membawa lilin dan bahan lainnya guna membuat Gunung Meletus serta memberikan materi khusus mengenai bahaya dampak gunung meletus dan apa saja yang menyebabkan gunung bisa meletus. Selanjutnya untuk kelas bawah mewarnai dengan media pelepah pisang dengan menggunakan pewarna makanan.

6. Sosialisasi Pendidikan Karakter

Pada pelaksanaan Sosialisasi Pendidikan Karakter tantangan yang dihadapi yakni, pada pemaparan sosialisasi pada kelas bawah siswa SD Negeri 1 Sawit sangat susah untuk diatur, sehingga pemaparan materi untuk kelas bawah tidak semua tersampaikan dengan optimal dibandingkan dengan kelas atas.

7. Mading Sekolah

Program Mading Sekolah bertujuan untuk menambah minat pada bidang literasi dan numerasi pada siswa SD Negeri 1 Sawit. Tidak adanya kendala untuk Mading sekolah, kegiatan program berjalan dengan baik dan sesuai dengan rancangan di awal program.

8. Lomba Ramadan

Pada pelaksanaan Program Lomba Ramadan, terdapat tantangan pada siswa yang tidak mengikuti lomba di mana dalam mengisi waktu luang tersebut siswa menonton film bersama, namun kondisi di dalam ruangan tidak kondusif, sehingga film yang ditayangkan tidak sampai selesai.

9. Gerakan Literasi 10-15 Menit

Pelaksanaan program Gerakan Literasi 10-15 Menit terdapat tantangan dalam setiap implementasinya, seperti keterlambatan mahasiswa datang ke sekolah, sehingga literasi tidak berjalan rutin setiap harinya dan hanya di beberapa hari saja.

10. Les Calistung

Siswa yang kurang dalam hal membaca, menulis dan berhitung nantinya akan dialokasikan ke mahasiswa untuk melaksanakan pembelajarn di jam setelah pulang sekolah, tidak ada kendala selama proses pembelajaran les, mahasiswa diharuskan memberikan materi pengajaran yang menarik untuk siswa.

11. Mitigasi Bencana

Dalam Pelaksanaan Program Mitigasi Bencana yang diikuti oleh siswa kelas 1-5 secara keseluruhan materi tersampaikan semua, namun untuk seluruh siswanya susah dikordinasikan untuk memperhatikan materi yang disampaikan.

G. Deskripsi Kegiatan Mahasiswa dan Dosen Pembimbing Lapangan dalam Penugasan Program Kampus Mengajar

Kegiatan antara Mahasiswa dan Dosen Pembimbing Lapangan yang kami jalankan selama program Kampus Mengajar adalah *Sharing Session* yang dilaksanakan secara daring dan luring. Pada kegiatan *Sharing Session* yang kami laksanakan Mahasiswa menceritakan kendala apa saja yang ada di sekolah dan bagaimana solusi yang sebaiknya harus dilakukan. Kemudian dilanjutkan dengan Dosen Pembimbing Lapangan memberikan arahan dan solusi yang baik dalam kegiatan program Kampus Mengajar.

H. Kesimpulan dan Saran

Program Kampus Mengajar angkatan 5 di SD Negeri 1 Sawit dilaksanakan selama kurang lebih lima bulan oleh mahasiswa yang berasal dari berbagai universitas dan program studi. Beberapa rancangan program dan realisasinya di SD Negeri 1 Sawit diantaranya yaitu Tabung Kata, Aku dan Masa Depan, Adaptasi Teknologi, Hari Jumatku, Outing Class, Sosialisasi Pendidikan Karakter, Mading Sekolah, Lomba Ramadan, Gerakan Literasi 10-15 Menit, Les Calistung, dan Mitigasi Bencana. Adapun tantangan yang ada yaitu pada saat AKM Kelas, di mana perangkat komputer yang digunakan yang bisa dan menyambungkan soal AKM Kelas hanya 5 laptop. Namun nilai yang didapatkan dari siswa yang mengikuti AKM Kelas meningkat, yang dapat dilihat dari Hasil yang didapatkan setelah pelaksanaan Pre-Test untuk yang menjawab benar, Numerasi dengan nilai sebesar 36% dan Literasi sebesar 43%. Kemudian untuk Post-Test didapatkan hasil Numerasi dengan besaran persentase 47% sedangkan pada Literasi dengan nilai sebesar 52%.

Kemudian pada kesempatan lain pelaksanaan program kegiatan yakni di program Hari Jumatku terkendala oleh tanggal merah, sehingga pelaksanaan Jumat bersih dan senam bersama hanya terlaksana selama periode tiga kali. Kemudian pada program Adaptasi

Teknologi, kurangnya perangkat laptop sehingga siswa dibagi sesuai dengan laptop yang dimiliki sekolah.



Terlaksananya rencana program Tabung Kata, Aku dan Masa Depan, Adaptasi Teknologi, Sosialisasi Pendidikan Karakter, Mading Sekolah, hari Jumatku dan lomba Ramadan, Gerakan Literasi 10-15 Menit, Les Calistung, dan Mitigasi Bencana terdapat sedikit tantangan di setiap program, namun semua program yang telah dirancang terlaksana semua. Adapun hasil yang diperoleh dari pelaksanaan kegiatan penunjang lainnya yaitu terlaksananya literasi pagi setiap sebelum pembelajaran dikelas dimulai, tambahan les belajar untuk siswa yang kurang dalam bidang akademiknya.

Lampiran

Nama Program	Dokumentasi	Deskripsi Kegiatan
FKKS		<p>Forum Komunikasi Kordinasi Sekolah (FKKS), merupakan kegiatan pemaparan perancangan program kampus mengajar</p>


Nama Program	Dokumentasi	Deskripsi Kegiatan
Tabung kata		<p>Program Tabung Kata dilakukan oleh siswa dengan menuliskan kosakata setiap harinya dan belajar bagaimana cara pengucapannya</p>
Aku dan Masa Depan	 	<p>Kegiatan Aku dan Masa Depan dilaksanakan dikelas atas dan kelas bawah kegiatan sosialisasi dikelas atas dilakukan sosialisasi dan kelas bawah mewarnai.</p>



Nama Program	Dokumentasi	Deskripsi Kegiatan
Adaptasi Teknologi		<p>Pelatihan Komputer dilaksanakan sesuai dengan jam mata pelajaran setiap kelas mulai dari kelas 1-5</p>
Hari Jumatku	 	<p>Hari Jumatku merupakan kegiatan senam bersama dan kebersihan. Pelaksanaannya dilaksanakan setiap 2 minggu sekali secara bergantian.</p>


Nama Program	Dokumentasi	Deskripsi Kegiatan
<p>Outing Class</p>	 	<p>Program Outing Class dibagi menjadi dua kelompok pembelajaran, kelas atas dan bawah. Pada pembelajaran kelas bawah mengenal warna dasar dan pada kelas atas mitigasi bencana gunung meletus.</p>

Nama Program	Dokumentasi	Deskripsi Kegiatan
Sosialisasi Pendidikan Karakter	  	<p>Program Sosialisasi Pendidikan Karakter merupakan bentuk kegiatan turunan kampus mengajar (tiga dosa besar pendidikan) yang dilaksanakan oleh mahasiswa sekaligus menjawab permasalahan yang ada disekolah.</p>

Nama Program	Dokumentasi	Deskripsi Kegiatan
Mading Sekolah		Mading Sekolah sebagai salah satu program yang dirancang untuk siswa SD Negeri 1 Sawit agar siswa memiliki kreativitas sekaligus meningkatkan literasi dan numerasi.
Gerakan Literasi 10-15 Menit		Gerakan Literasi 10-15 Menit bertujuan untuk meningkatkan literasi siswa dan membentuk kebiasaan literasi sebelum jam belajar dimulai.

Nama Program	Dokumentasi	Deskripsi Kegiatan
Les Calistung		<p>Les Calistung (Baca, tulis, dan hitung) diberikan kepada siswa yang kurang dalam pemahaman, baik itu membaca, menulis, dan berhitung.</p>

Nama Program	Dokumentasi	Deskripsi Kegiatan
Mitigasi Bencana	 	<p>Perencanaan Program Mitigasi Bencana Gempa Bumi bertujuan untuk memberikan edukasi kepada para siswa, melihat kondisi wilayah terkhususnya Daerah Istimewa Yogyakarta sering terjadinya gempa, sehingga sangat diperlukan edukasi mengenai Mitigasi Bencana Gempa Bumi.</p>

Nama Program	Dokumentasi	Deskripsi Kegiatan
FKKM		FKMM Dalam kegiatan FKMM, Mahasiswa melaksanakan presentasi setelah selesai masa periode mengajar.